

<b>Medio</b>	SOYCHILE.CL - CHILE
<b>Fecha</b>	05/09/2016
<b>Mención</b>	Rector de la UAH dijo que es "imposible" revertir expulsión de 200 alumnos de la casa de estudios. Habla Eduardo Silva SJ, rector de la UAH.

## Rector de la UAH dijo que es "imposible" revertir expulsión de 200 alumnos de la casa de estudios

17.41 El sacerdote Eduardo Silva dijo que los alumnos que optaron unilateralmente por las tomas y los paros deben atenerse "a las consecuencias de no haber podido dar las pruebas y no haber podido cumplir con mi semestre".



È

è

Ë

è

é

ē

El sacerdote **Eduardo Silva**, rector de la **Universidad Alberto Hurtado (UAH)** se refirió a la **expulsión de más de 200 estudiantes** de la casa de estudios, debido a que los alumnos no lograron aprobar el mínimo de ramos exigidos por la universidad, al recibir calificaciones mínimas en evaluaciones que no rindieron por estar en paros y tomas, [informó Emol](#).

El hecho ha generado **conflicto entre los estudiantes de la UAH y la casa de estudios** y los alumnos afectados presentaron hoy un recurso de protección para frenar la medida.

En dichos que recoge Emol, Silva sostuvo que **"para mi es imposible, en nombre de la autonomía universitaria, impedir que los comités curriculares tomen las decisiones que tienen que tomar**. Como rector no puedo impedir el debido proceso".

El sacerdote jesuita y rector de la UAH, dijo además que los estudiantes deben **"compatibilizar entre ser ciudadano y cumplir con los requisitos académicos de estar sacando una carrera (...)** si opto unilateralmente por una de las dos, me tengo que atener a las consecuencias de no haber podido dar las pruebas y no haber podido cumplir con mi semestre".